

Gott und die Welt

Erste Worte

Gott und die Welt – darüber zu sprechen bedeutet für gewöhnlich, dass es eher um allerlei Belangloses geht. Das genaue Gegenteil ist aber hier beabsichtigt. Gott und die Welt soll zwar andeuten, dass es um das gesamte menschliche Sein geht. Dieses jedoch in der Art, dass nur das Wesentlichste für die momentane Situation und den anstehenden Wandel aufgegriffen werden soll.

In Bezug auf Gott geht es um Spiritualität und Religion und in Bezug auf die Welt um Politik, Wissenschaft und Medien. Und innerhalb dieser Bereiche sehe ich als Wesentlichstes für den Menschen an, was mit den Begriffen Wahrheit und Menschlichkeit zu erfassen ist. Zur menschlichen Wahrheit zählt bisher insbesondere auch die Tatsache: **Geld regiert die Welt!** Und diese Regentschaft des Geldes gehört nicht nur zur Wahrheit des Menschen, sondern wirkt sich gleichzeitig auch äußerst negativ auf Wahrheit und Menschlichkeit aus.

Wo beispielsweise in den Medien für Geld Werbung gemacht wird, steht nicht mehr die Wahrheit an erster Stelle, sondern die Interessen der zahlenden Werber. Das prinzipiell Gleiche passiert in der Politik, wenn sich Lobbyisten viel Geld damit „verdienen“, im Sinne ihrer zahlenden Auftraggeber Politiker zu beeinflussen.

Und auch in der Wissenschaft, wo nach der Wahrheit oder deren Aspekten geforscht werden sollte, finden Forscher in Bereichen, in denen fast ausschließlich

private Geldgeber die Forschung in Auftrag geben, lieber keine Wahrheit heraus, die den finanziellen Interessen der Geldgeber entgegensteht.

Die Wahrheit wird für Geld an allen Ecken und Enden des menschlichen Lebens vernachlässigt, verdreht oder gar geleugnet, den Menschen aber immer mit fadenscheinigen Argumenten erklärt, das sei gut und richtig und müsse so sein.

Das Ganze geht heute so weit, dass Täuschungen und Lügen immer mehr Menschen psychisch belasten. Und weil sie nichts dagegen zu tun wissen, leiden immer mehr Menschen an „Empörungsermüdung“ bis hin zu „Erlerner Hilflosigkeit“ und Depressionen.

Ich halte das für **systematischen Psychoterror**, gehe jedoch nicht näher darauf ein, dass ich in der Welt des Geldes dabei sogar bestimmte Absichten sehe, und in Bezug auf christliche Mission zwar keine Absicht, aber dennoch ebenfalls **systematischen Psychoterror**.

Ich will Menschen, die das möchten, helfen, jeden **systematischen Psychoterror** zu überwinden und davon frei zu werden. Dazu die ohne Kontext aus [Johannes 8, 32](#) genommene, biblische Aussage Jesu:

Die Wahrheit wird euch frei machen!

Über Rückmeldungen, ob Lob oder Kritik, freue ich mich, auch wenn ich höchst wahrscheinlich nicht Alles berücksichtigen oder gar beantworten können werde.

Bitte verbreitet diese Sprachnachricht als Einladung auf die Internet-Seite www.verfassungsbitte.de und gebt dabei möglichst auch diesen Verweis weiter.